

Title

PENGARUH PREMI JHT TERHADAP PEMBAYARAN KLAIM JAMINAN HARI TUA PADA PT. JAMSOSTEK (PERSERO) KANTOR CABANG KARAWANG

Creator

RINI DWI JAYANTI; NIM 21504085

Publisher

JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

Contributor

#CONTRIBUTOR#

Subject

1. PREMI JAMINAN HARI TUA

Copyright**Published**

2007-11-17

Source URL

<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-s1-2007-rinidwijay-6508>

Abstract

Penelitian ini dilatar belakangi oleh keingintahuan penulis tentang bagaimana perkembangan premi, bagaimana perkembangan pembayaran klaim JHT dan hubungan antara premi dengan pembayaran klaim JHT pada PT Jamsostek (persero). Adapun penelitian ini dibuat bertujuan untuk mengetahui perkembangan premi dan pembayaran klaim JHT periode tahun 2001-2006, mengetahui apakah terdapat hubungan antara premi dengan pembayaran klaim JHT pada PT Jamsostek (persero) serta berapa besar hubungan tersebut.

Dalam menganalisis kedua variabel ini (premi dan pembayaran klaim JHT), penulis menggunakan analisis deskriptif dan metode kuantitatif. Pengumpulan datanya dengan cara melakukan penelitian lapangan yaitu dengan wawancara, observasi, dan penelitian kepustakaan sebagai bahan perbandingan antara teori dengan kenyataan lapangan.

Hipotesis yang diajukan penulis adalah "premi mempunyai hubungan dengan pembayaran klaim JHT". Hipotesis ini diuji dengan menggunakan perhitungan korelasi pearson, product moment (r), koefisien determinasi (KD), uji hipotesis dan juga menggunakan aplikasi statistical product and service solution (SPSS) 11.0 for window untuk memperkuat perhitungan secara manual.

Adapun hasil pengujian korelasi antara premi terhadap pembayaran klaim JHT pada PT Jamsostek adalah sebesar 0,780 yang berarti terdapat hubungan yang kuat antara premi terhadap pembayaran klaim JHT dimana premi berpengaruh sebesar 60,84% terhadap pembayaran klaim JHT sedangkan sisanya 39,16% dipengaruhi oleh faktor lain.

Berdasarkan hasil perhitungan, maka dapat disimpulkan bahwa premi berpengaruh terhadap pembayaran klaim JHT pada PT Jamsostek (persero)